

## Vendredi 26 juillet • 18h30 à L'Échappée de Saint Julien Chapteuil

## Sortie de résidence Clwn sans eau • Coco l'ipomée Cie Duo de clownes • Fable apocalyptique

Entrée libre et ouverte à tous (dès 3 ans)

Du 22 au 26 juillet, à l'Échappée, l'association AGORA accueille Alice de Murcia et Ida Gaspard Vincent de la compagnie Coco l'ipomée, en résidence de création de leur nouveau spectacle, intitulé *Clwn sans eau*.

Au terme de cette semaine, le duo de clownes vous propose une sortie de résidence, pour vous présenter une étape de travail.

Cette présentation publique est importante pour elles, car les réactions et retours des spectateurs leur donneront des indications précieuses pour orienter leur création.



Journal de Bord. Jour 8695 après la catastrophe. 126° jour sans pluie. 30 mars 2180. 16h15. Température extérieure : 35°. Vent : Légère brise, rafales à 25 nœuds Nord-Ouest. Dénivelé : plat.

Sur ce sol aride, l'eau est devenue une quête constante pour la survie.

Ernestine et Clémentine, deux clownes, marchent en quête d'une source d'eau où elles pourront enfin prendre soin de Nicole qui les accompagne dans ce périple.

Nicole est la dernière plante sur terre. Il faut sauver Nicole.

Seulement voilà, quand deux clownes se retrouvent chargées d'une telle mission, les catastrophes s'enchaînent et les maladresses créent des situations burlesques et poétiques.

Avec Alice de Murcia et Ida Gaspard Vincent

**AGORA** - Association de rencontres artistiques et culturelles <a href="https://www.facebook.com/Agora43">https://www.facebook.com/Agora43</a>

https://lassemblee-pop.org/agora/agora.stjulienchapteuil@gmail.com

**L'Échappée** : 18, avenue Jules Romains ● 43260 Saint Julien Chapteuil

Contact presse: Sarah Phénieux - sarah.phenieux@gmail.com